

Irán negó su responsabilidad en los ataques

EE.UU. ofrece reservas para suministro de crudo

El anuncio fue hecho tras los ataques a dos refinерías saudíes con diez drones el sábado, lo que ha supuesto una reducción de cerca del 50% en su producción.



Los ataques con diez drones no tripulados contra dos refinерías saudíes, que supusieron una paralización de la producción de cerca del 50% de Aramco, fueron reivindicados por los rebeldes hutíes yemeníes.

IRÁN SE DEFIENDE

El Gobierno iraní se desvinculó este domingo de los ataques con drones contra la petrolera saudí Aramco, denunciando que las acusaciones de Estados Unidos contra Irán son una mera excusa para justificar una eventual represalia.

El Ministerio de Asuntos Exteriores iraní consideró en un comunicado que estas acusaciones de Pompeo, que habló de un ataque iraní "sin precedentes contra el suministro de energía del mundo", son "sin sentido" y carecen de credibilidad. "Este tipo de medidas se parecen más a los planes de las agencias de inteligencia para destruir la imagen de un país (Irán) con el objetivo de allanar el terreno para llevar a cabo algunas acciones en el futuro", advirtió el portavoz de Exteriores, Abbas Musavi.

AGENCIAS

El Gobierno del presidente de EE.UU., Donald Trump, anunció que sus reservas de petróleo de emergencia podrán ser usadas, si es necesario, para garantizar el suministro mundial, impactado por los recientes ataques contra refinерías saudíes.

La portavoz del Departamento de Energía, Shaylyn Hynes, dijo que EE.UU. "está preparado para utilizar sus reservas estratégicas de petróleo si resulta necesario con el fin de compensar cualquier interrupción en los mercados petroleros como resultado del acto de agresión" en Arabia Saudí.

Dos refinерías saudíes de la petrolera estatal Aramco, la principal del mundo, fueron atacadas con diez drones el sábado,

lo que ha supuesto una reducción de cerca del 50% en su producción, aunque Riad ha asegurado que cubrirá la demanda de sus clientes con inventarios.

Los ataques fueron reivindicados por los rebeldes hutíes yemeníes, apoyados por Irán; pero, el sábado, el secretario de Estado de EE.UU., Mike Pompeo, responsabilizó directamente a la República Islámica. Ante el posible impacto económico de esos incidentes, Washington ha comenzado a coordinarse con la Agencia Internacional de la Energía (AIE), para ver qué "posibles opciones están disponibles en caso de que se necesite tomar una acción colectiva global".

Manifestantes decidieron hacerlo desde los templos católicos

Protestas por una "Nicaragua libre"

AGENCIAS, MANAGUA

Ayer, manifestantes reclamaron una "Nicaragua libre" cuando el país celebró el aniversario número 198 de su independencia de la Corona española, en medio de su peor crisis sociopolítica en décadas.

Luego de asistir a la misa dominical, los manifestantes se quedaron en las parroquias de diferentes ciudades de Nicaragua para celebrar la independencia y para reclamar la "libertad" del país, que consideran gobernado por una dictadura.

"¡Democracia sí, dictadura no!", "¡Viva Nicaragua libre!" o "¡Pueblo, únete!", fueron algunas

de las consignas que gritaron los manifestantes en los templos católicos de ciudades como Catarina, El Rosario, Managua o Matagalpa, en el Pacífico y norte del país centroamericano.

Los manifestantes "autoconvocados", llamados así porque se reúnen de forma espontánea y sin obedecer a líderes, eligieron protestar en el interior de las parroquias para evitar ser capturados por policías y paramilitares.

La Policía nicaragüense ha prohibido cualquier expresión de rechazo hacia el presidente Daniel Ortega, a pesar de que la medida es criticada por los juristas

debido a que contradice la Constitución.

Los reclamos de libertad se dieron un día después de que el Gobierno de Nicaragua rechazara el ingreso de una comisión de la Organización de los Estados Americanos (OEA) que pretendía promover un proceso de diálogo interno para superar la crisis local.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), que lamentó la decisión de Nicaragua, ha informado que la crisis en el país centroamericano ha dejado al menos 328 muertos desde el estallido social contra Ortega en abril de 2018.



Oposición dice que Ortega vetó a OEA por temor a que se sepan "sus mentiras".



Los cerca de siete millones de tuncinos con derecho a sufragio deberán elegir entre 24 candidatos, después de que el sábado, dos de los aspirantes anunciaran su retirada.

En Túnez

La alta abstención marca las elecciones presidenciales

AGENCIAS

La alta abstención es la nota más destacada de las elecciones presidenciales en Túnez, donde a una hora del cierre oficial de los colegios electorales solo había votado un 35 por ciento de los inscritos, según cifras de la Instancia Superior Independiente electoral (Isie).

La cifra contrasta con el más del 64 por ciento de participación final que se registró en la primera vuelta de las presidenciales de 2014, las primeras que celebró Túnez en democracia tras la caída en 2011 de la dictadura de Zinedin el Abedin Ben Ali.

Las cifras del Isie también contrastan con la de la organización no gubernamental independiente Mourakiboun, que a

las 13.00 horas también cifraba el porcentaje de votantes que habían acudido a las urnas en un 29 por ciento, 13 puntos más que el citado organismo oficial.

Los resultados de los comicios se conocerán el martes. Si ninguno de los candidatos consigue una mayoría suficiente, los dos más votados disputarán una segunda vuelta prevista para antes del 13 de octubre.

La votación de este domingo coincide con el segundo día de la campaña para las elecciones legislativas del 6 de octubre, un hecho que se debe a que la presidencia hubieron de ser adelantadas por la muerte por enfermedad a finales de julio del presidente, Beji Caïd Essebsi.

El crecimiento lo lideró el sector manufactura

La economía de Perú crece 3,28% en julio, por encima de los esperado

RESUMEN AGENCIAS

La economía de Perú se recuperó y creció un 3,28% interanual en julio, por encima de lo esperado, impulsada por la demanda externa y el sector manufactura, informó el gobierno.

La actividad productiva aumentó 2,74% entre agosto 2018 y julio 2019, en tanto el crecimiento de enero a julio de ubicó en 1,96%, señaló el Instituto Nacional de Estadística e Informática (Inei).

"La producción nacional contabilizó 120 meses (10 años) de crecimiento ininterrumpido", destacó la institución gubernamental.

La economía de Perú se recuperó y creció un 3,28% interanual en julio, por encima de lo esperado, impulsada por la demanda externa y el sector manufactura, informó el gobierno.

"En julio inició la recuperación de la demanda externa, principalmente de productos no tradicionales, entre los que destacan productos agropecuarios, químicos, pesqueros y textiles, mientras que en el grupo de los tradicionales se registraron mayores envíos de café, hierro, plomo, estaño, así como petróleo y derivados", detalló el Inei.

El crecimiento lo lideró el sector manufactura, con un incremento de 6,25%, la tasa más alta en lo que del año.

El sector electricidad, gas y agua aumentó 4,17%, el rubro

Servicios 3,97%, Telecomunicaciones 3,86% y Comercio 3,19%.

La minería aumentó 0,26% y la construcción 0,76%.

Perú corrigió a la baja sus proyecciones de crecimiento para el 2019, que fluctúan ahora entre 3,0% y 3,5% tras haber anunciado a inicios de año un PIB de 4,3%.

La economía peruana creció 1,73% en el primer semestre del 2019, por debajo de las expectativas.

En 2018 tuvo un crecimiento de 4,0% frente a 2,5% en 2017 y 3,9% en 2016.



La producción nacional contabilizó 120 meses.

AGENCIAS - EL NUEVO DÍA